



Se acatará lo que diga San Lázaro: Manuel Velasco

Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

ANTE LA POSIBILIDAD de que la Cámara de Diputados modifique la minuta aprobada por el Senado para restablecer que el nepotismo para la elección de cargos públicos quede prohibido desde 2027, Manuel Velasco, coordinador del Partido Verde, declaró que su partido será respetuoso de las decisiones que se tomen en el recinto.

El exgobernador recordó que, desde un inicio, su partido marcó su posición con mucha claridad y "vamos a esperar que se dé la votación en San Lázaro".

Ante los cuestionamientos sobre el interés de su partido por enviar a 2030 la reforma contra el nepotismo, dijo: "Quien va a decidir las elecciones de las gubernaturas en 2027, incluyendo la elección de San Luis Potosí, va a ser la ciudadanía y la gente de San Luis Potosí".

**EL
TIP**

LA ALIANZA con el Partido Verde es clave para que Morena pueda seguir avanzando en sus reformas constitucionales, ya que suman mayoría calificada.

"En su momento vamos a hacer mediciones, y habremos de tomar una decisión. Yo le digo a la senadora (Ruth Miriam González) que se modere y que esperemos los tiempos", señaló.

Sin embargo, acusó a Ramírez Cuéllar de tener un interés personal en ser candidato al gobierno de Zacatecas: "Quiere ser candidato a gobernador en Zacatecas. Nosotros vamos a esperar a ver qué dice la mayoría de las y los diputados en la Cámara y vamos a respetar su decisión".

Se le preguntó si hay algún impedimento legal para que González no participe, a lo que comentó: "Legalmente no, porque ella es una senadora de la República que ganó en su estado por un amplio margen la elección y podría estar en posibilidades de competir y de ganar las elecciones en 2027. Ella habrá de tomar su decisión en su momento", contestó.

Rechazó que se haya hecho a modo para favorecer a Ruth González. "Eso es falso, nosotros no lo condicionamos, hubo mesas de diálogo en donde nosotros planteamos nuestra posición, si nuestra posición de un inicio. Que nosotros haríamos el planteamiento de que se llevara a cabo hasta 2030 junto con la reelección, y fue la posición que nosotros planteamos en un inicio", comentó.



QUIEN VA A DECIDIR las elecciones de las gubernaturas en 2027, incluyendo la elección de San Luis Potosí, va a ser la ciudadanía y la gente de San Luis Potosí"

MANUEL VELASCO

Coordinador del Partido Verde